

## Comunicado N° 124

Respecto a la información vertida en su medio, sobre el estado de funcionamiento del nuevo tomógrafo del Hospital Base de Puno, la Gerencia de esta Red Asistencial informa a la opinión pública lo siguiente:

- En menos de un mes, se concluirán los procesos de acondicionamiento de reforzamiento del ambiente donde funcionará el moderno Tomógrafo 3D de 64 cortes que permitirá detectar lesiones de hasta 0.6 milímetros en solo 10 segundos.
- Cabe indicar que este equipo recientemente adquirido ha sido instalado en cuyos ambientes se está implementando un nuevo sistema de protectores radiométricos, los mismos que aislarán toda la radiación emitida por el equipo.
- La Gerencia de la Red Asistencial Puno informa que los pacientes que requieran de este servicio serán referido a la Red Asistencial Juliaca, mientras que duren los trabajos de acondicionamiento a fin de seguir brindando un tratamiento oportuno y especializado.

La Dirección de la Red Asistencial Puno, del Seguro Social de Salud reitera sus disculpas por posibles malestares que se pudieron haber ocasionado y reitera su compromiso de velar por el bienestar de todos los asegurados de la región.

**Puno, 02 de noviembre de 2016**

**Oficina de Relaciones Institucionales**